

## WAHLAUFRUF ZUR EUROPAWAHL 2024

# : Demokratisch wählen und dem Rechtsruck entgegentreten!

Am 9. Juni findet in Deutschland die Europawahl 2024 statt. Diese Wahl ist wichtig:

- Die Europäische Union ist ein Garant für unser friedliches und demokratisches Miteinander in Europa – ein Punkt, der mit Blick auf den Angriffskrieg Russlands gegen die Ukraine von zentraler Bedeutung ist.
- Der Rechtsruck und demokratiefeindliche Kräfte nehmen in Deutschland und in vielen Mitgliedstaaten weiter zu. Nationalismus, Rassismus und Ausgrenzung treten immer unverhohlener und sichtbarer zu Tage.

Wähler\_innen können bei der bevorstehenden Europawahl ein klares Zeichen für eine vielfältige Gesellschaft, Kinder- und Menschenrechte und ein demokratisches Miteinander setzen. Mit ihrer Stimmabgabe können sie politische Kräfte stärken, die sich im Europäischen Parlament für die Vision eines offenen und gerechten Europas einsetzen. Erstmals haben dabei auch junge Menschen ab 16 Jahren die Möglichkeit, ihre Stimme bei der Europawahl abzugeben.

In den Jugendverbänden des Hessischen Jugendrings engagieren sich junge Menschen für eine demokratische, solidarische und vielfältige Gesellschaft. Die „Alternative für Deutschland“ (AfD) sowie andere demokratiefeindliche Parteien und Gruppierungen stehen für uns diesen Werten und den Grundsätzen der Jugendverbandsarbeit diametral entgegen. Rassistische Äußerungen, Relativierungen der Verbrechen im Nationalsozialismus und andere rechtsextreme Handlungen gehören für uns nicht zu einer demokratischen Gesellschaft.

### **Der Hessische Jugendring ruft alle jungen Menschen ab 16 Jahren auf, sich an der Europawahl 2024 zu beteiligen:**

- Geht wählen! Macht damit deutlich, dass ihr die politische Zukunft Europas mitgestalten wollt.
- Informiert euch über die Programme der Parteien und prüft, wie eure Interessen als junge Menschen berücksichtigt werden!
- Prüft, ob sich die Parteien für alle hier lebenden jungen Menschen einsetzen, oder ob bestimmte Gruppen ausgeschlossen oder abgewertet werden!
- Wählt keine Parteien, die demokratiefeindliche, rassistische, behindertenfeindliche und andere diskriminierende Positionen vertreten und damit auch jugendfeindlich sind.
- Bestärkt eure Eltern, Freund\_innen und Verwandten darin, demokratisch zu wählen.
- Mischt euch ein, diskutiert mit anderen, engagiert euch – auch über die Wahl hinaus!

Beschlossen vom Vorstand des Hessischen Jugendrings am 31. Mai 2024